



Ordre des
**TECHNOLOGUES
PROFESSIONNELS**
du Québec

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Élections et nominations pour le mandat 2025-2029

Une expertise diversifiée au service de la profession

Montréal, le 14 mai 2025 – L'Ordre des technologues professionnels du Québec (OTPQ) annonce aujourd'hui l'arrivée de nouveaux administrateurs au sein de son conseil d'administration pour le mandat 2025-2029. Cette annonce fait suite au processus électoral qui s'est déroulé dans les différentes régions électorales ainsi qu'aux récentes nominations effectuées par l'Office des professions du Québec (OPQ). L'ensemble des administrateurs élus et nommés entreront officiellement en fonction le 6 juin prochain pour un terme de quatre ans.

Administrateurs élus par les titulaires de permis

À l'issue du processus électoral qui s'est terminé le 2 mai 2025, l'OTPQ annonce l'élection de 6 administrateurs. Cette nouvelle composition du conseil reflète la diversité des secteurs d'activité où œuvrent les technologues professionnels, avec des représentants en orthèses, en prothèses et en soins orthopédiques, en architecture, en génie civil, en sciences du bâtiment et en agroalimentaire, assurant ainsi une gouvernance qui tient compte des multiples réalités de la profession.

Région électorale 1 (Bas-Saint-Laurent, Saguenay-Lac-Saint-Jean, Côte-Nord, Nord-du-Québec)

Nouvel élu, **Monsieur Joël Hémond T.P.** est titulaire de permis de l'Ordre depuis 2007 et apporte une solide expertise en orthèses et prothèses orthopédiques. Fort de son expérience comme technologue professionnel en orthèses, en prothèses et en soins orthopédiques (T.P. en OPSO) et en gestion d'équipe, il s'engage avec une vision axée sur la reconnaissance de l'expertise des T.P. OPSO. Sa présence au conseil permet de renforcer la représentation du domaine de la santé au sein de l'Ordre.



Ordre des
**TECHNOLOGUES
PROFESSIONNELS**
du Québec

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Région électorale 3 (Mauricie, Montréal, Laval, Lanaudière, Laurentides)

En ce qui concerne **Monsieur Serge Gingras T.P.**, nouvellement élu, il est un titulaire de permis de longue date. Au cours de son parcours à l'Ordre, il a notamment fait partie du Comité d'inspection professionnelle et a agi comme syndic correspondant. Sa connaissance approfondie des mécanismes de protection du public et son engagement soutenu envers la profession en font un pilier du conseil d'administration. Son expertise contribue significativement à la continuité et à la stabilité de la gouvernance de l'Ordre.

Pour sa part, **Monsieur Paul O'Borne T.P.**, réélu, est titulaire d'un permis depuis 1994 et spécialisé en architecture. Il a joué un rôle clé dans les ententes France-Québec et dans les règlements de partage d'actes. Les avancées récentes concernant le partage d'activités avec les architectes font de lui un acteur stratégique alors que les champs de pratique des technologues professionnels sont en plein essor.

Madame Michel-Ann Champagne T.P., réélue, occupe le poste de vice-présidente du conseil d'administration depuis 2021 et préside le comité des ressources humaines. Elle poursuivra son mandat avec le même engagement qui l'anime depuis 2021. Forte de plus de 20 ans d'expérience en génie civil et science du bâtiment, elle dirige actuellement une entreprise multidisciplinaire de plus de 150 employés. Son expertise en gestion et sa vision de la profession constituent des atouts majeurs pour le conseil.

De son côté, **Madame Rim Romdhani T.P.**, exerçant en orthèses et prothèses avec plus de 10 ans d'expérience, est réélue pour un second mandat après avoir siégé au conseil d'administration durant les quatre dernières années. Sa connaissance du secteur de la santé et son expérience au sein du conseil permettent d'assurer une continuité précieuse dans la gouvernance de l'Ordre.



Ordre des
**TECHNOLOGUES
PROFESSIONNELS**
du Québec

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Région électorale 4 (Outaouais, Abitibi-Témiscamingue, Montérégie)

Quant à **Monsieur Alain Paradis T.P.**, réélu, il est titulaire de permis depuis 1985 et diplômé en horticulture légumière et fruitière. Il occupe actuellement le poste d'administrateur depuis 2021 et celui de vice-président aux finances depuis 2024. Sa longue expérience professionnelle et sa maîtrise des enjeux financiers en font un atout précieux pour la saine gestion de l'Ordre, tout en assurant une représentation indéniable du secteur agroalimentaire au sein du conseil.

Administrateurs nommés par l'Office des professions du Québec

L'Office des professions du Québec a également procédé à la nomination de **Madame Anne Gosselin, LLB, ASC** et de **Monsieur Michel Carney, Adm. A, CMC**, ainsi qu'au renouvellement des mandats de **M^e Michel Tourangeau** et **Monsieur Michel Verreault, CPA** au sein du conseil d'administration de l'OTPQ.

Parmi les nouveaux administrateurs nommés, **Madame Anne Gosselin, LLB, ASC**, apporte une solide expertise en administration publique et en gouvernance. Détentrice d'un baccalauréat en sciences juridiques et d'une certification d'administratrice de sociétés (ASC), elle a occupé entre 2016 et 2020 le poste de présidente-directrice générale de l'Alliance des cadres de l'État. Son parcours professionnel inclut des postes de direction au Conseil de gestion de l'assurance parentale, à la Commission de la fonction publique et au Secrétariat du Conseil du trésor, témoignant de sa connaissance approfondie des enjeux de gouvernance dans le secteur public.

Monsieur Michel Carney, Adm. A, CMC, possède quant à lui une vaste expérience en gestion stratégique et en conseil. Titulaire d'un baccalauréat en sciences (management) des HEC Montréal, il a notamment été président du conseil d'administration de la Caisse Desjardins de Brossard de 2001 à 2010 et administrateur du Réseau des conseillers en management du Québec. Sa carrière professionnelle comprend divers postes de direction chez Desjardins et plusieurs mandats comme chef de projet pour des organisations telles que Bombardier et la



Ordre des
**TECHNOLOGUES
PROFESSIONNELS**
du Québec

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Banque Nationale, où il a développé une expertise en gestion de projets complexes, en planification financière et en gouvernance organisationnelle.

Conformément à l'article 78 du Code des professions, ces administrateurs exercent les mêmes fonctions, jouissent des mêmes pouvoirs et sont soumis aux mêmes obligations que les administrateurs élus. Leur présence assure une représentation du public au sein des instances de l'Ordre, renforçant ainsi la mission première de protection du public.

Une gouvernance forte pour une période effervescente

« La composition de notre nouveau conseil d'administration reflète la diversité des compétences et des perspectives nécessaires pour assurer une gouvernance efficace et représentative », déclare Richard Legendre, président de l'OTPQ. « Nous sommes ravis d'accueillir nos nouveaux administrateurs et de poursuivre notre collaboration avec ceux dont le mandat a été renouvelé. Ensemble, nous continuerons à veiller à l'évolution et à la reconnaissance de la profession de technologue professionnel, tout en assurant notre mission fondamentale de protection du public. »

Ces élections et nominations s'inscrivent dans une période particulièrement dynamique pour la profession, marquée notamment par l'élargissement des champs de pratique des technologues professionnels pour donner suite aux règlements de partage d'activités avec les ingénieurs et les architectes entrés en vigueur en février 2024, et par l'adoption récente du projet de loi 76 visant à accroître la qualité de la construction et la sécurité du public.

- 30 -

Source

Ordre des technologues professionnels du Québec



Ordre des
**TECHNOLOGUES
PROFESSIONNELS**
du Québec

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Renseignements

Lydia Ikken, adjointe à la direction générale et à la présidence

Courriel : communication@otpq.org

Téléphone : 514 845-3247 ou 1 800 561-3459, poste 120

À propos de l'ordre

L'Ordre des technologues professionnels du Québec (OTPQ) regroupe près de 3200 technologues professionnels représentant plus de 70 domaines de pratique. Notre mission est d'encadrer et de soutenir la pratique des technologues professionnels dans l'intérêt public. Pour ainsi, valoriser et assurer les compétences distinctes et diversifiées des technologues professionnels et faire reconnaître leur apport incontournable à la société.